

Hack

Auras Kräfte

Von abgemeldet

Kapitel 9: Der Kampf beginnt

Haseo, Tsukasa und ich griffen gemeinsam Morgana an, uns war es egal ob sie genau so aussah wie ich, wir griffen sie ohne Gnade an. Die Anderen gaben uns Rückendeckung, denn Morgana hatte viele Monster an ihrer Seite die uns versuchten von ihr fern zu halten, aber dank der Hilfe der Anderen konnten wir drei in Ruhe Morgana angreifen.

Ich veränderte meine Gestalt und wurde zu einem Engel der kampfbereit war, ich hatte große weiße Flügel, braune kurze Haare mit Hundeohren, einen grün weißen Kimono, weiße große Socken und Sandalen. In der rechten Hand hielt ich ein langes Schwert, mit dem griff ich Morgana an. Haseo griff mit seinen neuen Pistolen an, die sehr wirksam waren, Tsukasa griff Morgana mit seinen Zaubersprüchen an, aber all unsere Angriffe wirkten irgendwie nicht, Morgana stand immer noch an derselben Stelle wo sie immer stand, sie rührte sich kein bisschen. Ich verwandelte mich wieder und war diesmal eine Magierin mit langen blauen Haaren, eigentlich war alles an mir blau, außer natürlich meine Haut die hatte immer noch dieselbe Farbe, ich hielt eine lange Sense in meine Händen, damit lief ich auf Morgana zu, diesmal reagierte sie und wich meine Angriffen aus, es hat den Anschein als wolle sie nur gegen mich kämpfen, denn als Haseo und Tsukasa wieder angriffen blieb sie wieder einfach stehen und rührte sich nicht. Ich ging zu meinen Freunden und schlug ihnen vor: „Ich werde gegen Morgana alleine kämpfen, denn wie es aussieht, will sie nur gegen mich kämpfen.“ „Na gut Lycoris, aber so ballt du in Gefahr bist, werde ich dir helfen“, meinte Haseo. „OK, aber nur wenn ich in Gefahr bin, solange hältst du dich da raus, das gilt auch für dich Tsukasa.“ „Ich hab schon verstanden, ich wünsche dir viel Glück und hoffe, dass du sie besiegen wirst.“ „Wir werden den Anderen am besten helfen, wie es aussieht könnten sie es wirklich gebrauchen“, dabei zeigte Haseo zu den Anderen die immer noch gegen Morganas Monster kämpften. „Macht das, sie werden euch bestimmt dann dankbar sein“, nach diesen Worten lief ich auf Morgana zu und kämpfte gegen sie, jedes Mal wenn ich sie angriff veränderte sie ihre Form so wie ich, wenn ich es wollte.

Haseo und Tsukasa hielten den Anderen, Balmung kämpfte zu Beispiel gerade gegen einen kopflosen Ritter, aber dank Haseos Hilfe konnten sie ihn besiegen, denn Balmung und Haseo gaben, nach meiner sicht, ein gutes Team ab. Albireo hingegen brauchte keine Hilfe, denn er war ja Solo-Kämpfer und schaffte es auch alleine, mit einem einzigen Angriff besiegte er gleich zehn der kopflosen Ritter. Mein Vater Kite

hingegen kämpfte zusammen mit Orca, beide waren ein gutes Team, zusammen mit Balmung wären sie sogar noch stärker, aber Balmung kämpfte auch sehr gerne alleine. Tsukasa kämpfte währenddessen zusammen mit seinen Freunden Mimiru und Bear.

Der Kampf zwischen mir und Morgana hielt immer noch an, zu der Zeit habe ich meine Gestalt wieder verändert, diesmal hatte ich lange dunkel blaue Haare und darin eine weiße Schleife, ein weißes Kleid hatte ich an, knielange weiße Socken und weiße Sandalen und in meiner rechten Hand hielt ich ein langes Schwert. Auch Morgana hatte ihre Form verändert, sie sah aus wie ich, wir kämpften mit unseren Schwertern gegeneinander und niemand scheint auf zu geben.

Meine Freunde hatten gerade all die Monster von Morgana besiegt, als sie einen Schrei hörten, Kite drehte sich um und sah, dass ich am Boden lag, er rief entsetzt: „Lycoris steh wieder auf!“ Ich kniete auf dem Boden und schaute mit Tränen in den Augen hoch zu Morgana, aber bevor sie mich angriff kamen Haseo und Tsukasa dazwischen und stellten sich vor mich. „Wir haben dir doch gesagt, dass wir dir helfen sobald du in Gefahr bist“, sagte Haseo. Diesmal blieb Morgana nicht stehen, sondern griff uns alle, doch plötzlich erschien vor uns ein helles Licht und es kam genau auf mich zu, es umhüllte mich, da war ich auch schon, vor den Augen meiner Freunde, verschwunden. Ich machte meine Augen auf und sah, dass Aura vor mir stand, sie sprach: „Lycoris es ist an der Zeit, dass du meine Aufgabe übernimmst und Morgana für immer aus dieser Welt entfernst.“ „Aber wie soll ich das machen, deine Aufgabe übernehmen?“ „Indem ich dir meine Kräfte übertrage, ich werde zwar dann nicht mehr existieren, aber das ist es wird.“ „Das heißt dann, dass ich so zu sagen „The World“ beschütze, wen du mir deine Kräfte gibst?“ „Ganz genau, dann bist du auch in der Lage Morgana zu besiegen und jetzt gib mir deine Hände.“ Ich reichte Aura meine Hände und sie legte ihre auf meine. Eine starke Kraft durchfloss mich, ich konnte auf einmal alle Gefühle der Spieler in dieser Welt spüren und auch sehen was sie gerade machten. Diese Kraft die Aura besaß war unglaublich, ich konnte wirklich alles überblicken was hier in „The World“ passierte. Aura nahm ihre Hände von meinen weg: „Jetzt bist du in der Lage Morgana zu besiegen und auch diese ganze Welt zu beschützen.“ Danach verschwand sie vor meinen Augen, sie existierte also nicht mehr, denn sie hat ihre Kräfte mir gegeben, ich bin jetzt die Beschützerin dieser Welt.

Ich konnte sehen was gerade mit meinen Freunden geschah, Morgana hatte es geschafft sie alle in die Knie zu zwingen, ich konnte mir das nicht mehr länger mit ansehen und erschien direkt vor ihnen. Ich stand auf dem leeren Altar wo sich früher die Statur von Aura befand, ich spielte eine Melodie auf einer Geige, dadurch verlor Morgana all ihre Kraft. „Was soll das, woher hast du auf einmal diese Stärke?“ „Die hat mir Aura gegeben, sie weilt leider nicht mehr unter uns, weil sie mir ihre Aufgabe diese Welt zu beschützen.“ Ich verwandelte mich und war nun eine starke Kriegerin mit einem langen großen Schwert, ich griff Morgana an und durchstach ihren Körper, sie schaute mich entsetzt an und verschwand auf ewig.

Haseo, Tsukasa und all die Anderen kamen zu mir und gratulierten für meinen Sieg. „Aber ohne eure Hilfe hätte ich das nie geschafft“, bedankte ich mich bei meinen Freunden. „Aber jetzt muss ich euch leider verlassen.“ „Warum?“, fragte Haseo. „Wie schon gesagt, weil Aura mir ihre Kräfte gab, habe ich nun die Aufgabe „The World“ zu

beschützen.“ „Das heißt also, keine gemeinsamen Abenteuer zusammen?“ „Ganz genau, aber wir können uns immer noch in der realen Welt treffen und was unternehmen.“ „Da hast du auch wieder Recht.“ Ich verabschiedete mich und machte mich auf den Weg diese Welt zu beschützen, ich rief noch: „Vielleicht laufen wir uns irgendwann über den Weg!“ Meine Freunde verließen den Server und trennten sich in Mac Anu, nur Haseo und Tsukasa blieben zusammen, denn sie wollten das Team nicht auflösen das wir einst gebildet hatten.

Nun herrschte Frieden in „The World“, aber was ist eigentlich passiert nachdem Morgana besiegt worden ist?